



犬山市との懇談では地元も含め、20人以上が参加した

= 10月 25日

愛知社保協 自治体キャラバン

愛知県社会保障推進協議会は10月24日～27日かけて、県内すべての自治体に「社会保障の充実」を求める要請行動を行いました。

全市町村を訪問

負担増抑制し制度の拡充を

介護「総合事業」、国保都道府県化のもとで

主な要請項目は、介護保険・国民健康保険・生活保護など、暮らしに関わる課題で自治体当局と懇談を行いました。



介護、国保問題で制度の拡充を訴えた(扶桑町)



4人1組でコミュニケーションスキルを学ぶ研修会参加者

安全衛生研修会

11月2日午後、自治連愛知県本部は「自治体に働く職員の安全衛生研修会を開催しました。産業カウンセラー、キヤリアコンサルタントの大須賀しづかさんを講師に4人1グループで、前半はアイスブレークを取り入れた自己紹介や傾聴

4人1組で研修
77人が参加

11月2日午後、自治連愛知県本部は「自治体に働く職員の安全衛生研修会を開催しました。

「自他尊重の伝え方」の必要性などを学ぶ

(聞くと聴くの違いなど)によるワークで、初対面の者同士で信頼関係をつくるコミュニケーションスキル、風通しの良い職場に対するためにどうすればいいのかを学びました。健康とは心身とともに健康であり、社会的にも完全に満足のいく状態であるとのWHOの定義からすれば現状がそうならぬといないもので、自らがま

い研修会となりました。

職場の風通しを良くするには

(聞くと聴くの違いなど)によるワークで、初対面の者同士で信頼関係をつくるコミュニケーションスキル、風通しの良い職場に対するためにどうすればいいのかを学びました。

健康とは心身とともに健

ず不健康な状態に陥らないために、自他尊重の伝え方(自分と相手は互いに違った感情と事実を分ける)、率直な気持ちを伝えるなど、話をすることの必要性も体験しました。

後半は、パワーハラとモラハラのタイプやリフレミング(自分の思い込みを取り払う、ばかりか楽しいワークなど、楽し

豊橋市職労が準優勝

長崎市役所に惜敗

対郡山戦で攻撃する豊橋市職労▶



自治労連全国野球大会

☆「自治はた in あいち」では見学分科会のボランティアで参加しました。行こうと思ひながら行けなかつた徳川園でいろいろな経験ができました。参考 加して良かつたです(寺嶋佳奈・長久手市職労)。

☆「あいちの仲間」では他の市町の活動が分かり、ためになります。西尾市では市長が替わり、公共施設の再配置が今後どうなるのか、話題になっています(鈴木崇・西尾市職労)。

☆「あいちの仲間」では他の市町の活動が分かり、ためになります。西尾市では市長が替わり、公共施設の再配置が今後どうなるのか、話題になっています(鈴木崇・西尾市職労)。

仲間の声

☆退職して再任用2年半がたち、充実した楽しい毎日です。現役のときほどなく、健康で体調管理に気をつけて仕事をしています(岩田庸宏・豊橋市職労)。

☆今年は知多半島にあるジヨイフルファーム鶴の池へサツマイモ掘りに行きました。イモの育ち具合はまあまあといったところでしたが、子どもも喜んで体験できて良かったです(川瀬聰・名古屋市職労)。

☆台風が次々にやってきています。全国各地の被害状況が気になりますが、職場に植えられています木も一本、強風で倒れました。休み中だったの子どもたちに影響が出るのは幸いでした(渋谷高司・名古屋市職労)。

☆定年が伸びて退職金が減るのに反対!若い世代が安心して老後を迎えるように!(戸谷嵩・港職労)。

☆台風が次々にやってきています。全国各地の被害状況が気になりますが、職場に植えられています木も一本、強風で倒れました。休み中だったの子どもたちに影響が出るのは幸いでした(渋谷高司・名古屋市職労)。